



MÚSICA | CONCIERTO

El grupo barcelonés Astrud regresa a Salamanca con su versión más libre, atrevida y renovada

■ Presentarán en el auditorio Fonseca su último álbum, "Lo nuevo"

J.Á.M.

Casi cuatro años después de su última actuación en el Palacio de Anaya de la Universidad, el grupo barcelonés Astrud regresa a Salamanca con nuevos y renovados sonidos. La actuación, enmarcada dentro del programa "Cultura en Curso" promovido por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad, está prevista para las 22 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca y servirá de presentación ante su público del nuevo trabajo discográfico, "Lo nuevo".

Con más de quince años de trayectoria musical a sus espaldas, este dúo de música pop —integrado por Manolo Martínez y Genís Segarra— no ha dejado de crecer e innovar y con cada nue-

vo trabajo busca reinventarse de nuevo y alcanzar nuevas cotas. "Lo nuevo", título de su último álbum es un claro ejemplo. Acompañados del conjunto instrumental Col.Lectiu Brossa tratan de dar un nuevo giro de tuerca a su trayectoria con una especie de revisión de sus temas más conocidos. Y es que a los sonidos habituales del grupo —guitarra, teclados y sintetizadores— incorporan ahora instrumentos tan variados como el acordeón (Gregori Ferrer), la marimba (Marc Casas), el violín (Aleix Puig), la zamfona (Adrià Grandia) y el violonchelo (Oleguer Ay-mamí Busqué).

Como resultado de esta colaboración nace "Lo nuevo", un disco que dedica doce temas a re-

pasar lo más selecto de Astrud —con canciones básicas en su trayectoria como "Esto debería acabarse aquí", "La boda", "Miedo a la muerte estilo imperio" o "Cambio de idea"— y dos temas para avanzar lo más novedoso e innovador del grupo —"Lo más popular", que abre el disco, y "La música de las supercuerdas", que lo cierra—.

A pesar de los cambios, los temas se presentan tan rompedores, desconcertantes e irónicos como siempre, pero al tiempo tan brillantes, creativos e inauditos como nunca. No en vano, este disco sirve a Astrud de punto de inflexión y de reflexión sobre las constantes pasadas, presentes y futuras de un grupo de pop que no deja de sorprender.



Imagen con los componentes actuales del grupo Astrud.

LOS DATOS

■ **GRUPO.** Dúo barcelonés Astrud junto a los integrantes del grupo Col.Lectiu Brossa.

■ **REPERTORIO.** Presentación del disco "Lo nuevo".

■ **LUGAR.** Auditorio de la Hospedería Fonseca.

■ **HORA.** A las 22:00 horas.

■ **ENTRADA.** Libre hasta completar el aforo.